

## Skitour zum Hochälpele (Bödele) (1463 m)



<b>Datum:</b>	Silberfuchstour am Mittwoch den 13.Dezember.2017
<b>Tourenleiter:</b>	Peter Rosenberg
<b>Anzahl Teilnehmer / innen:</b>	Total 13 mit TL: Anke Bertrand, Monika Baur, Monika Bont, Nelly Frei, Andreas Bont, Peter Eichmann, Nik Eschenmoser, Peter Hauser, Paul Kamer, Oskar Schlachter, Jürg Sonderegger, Migg Wohlwend
<b>Technischer Tourenbericht:</b>	Rickatschwende (810m) - Fohramoos - Am Lank - Hochälpele (1436m) = Aufstieg 634 m ca. 2 1/2 Std. Horizontaldistanz 4.2 km, Mittagsrast im Beizli Abfahrt über Zubholz - Hütten - Berg - Unterkaltberg - Schwarzenberg (696m) = Abfahrt 750m Bus nach Eixer (unterhalb Bödele) und mit dem Skilift hoch zum Hochälpele Abfahrt über Am Lank - Weisstanne - Fohramoos nach Rickatschwende = Abfahrt 600 m
<b>Abfahrt in Diepoldsau:</b>	Treffpunkt um 0845 beim Kreisel der Diepoldsauer rheinbrücke. Fahrt mit 3 Autos über Dornbirn nach Rickatschwende. ca. 15 km / 25 Minuten.
<b>Abmarschzeit / Rückkehrzeit reine Marschzeit</b>	Abmarsch um ca. 0930 Uhr, Ankunft am Hochälpele um ca. 12.00 Uhr. Skiabfahrt am Hochälpele um ca. 13.05 Uhr Busabfahrt in Schwarzenberg um 13.49 Uhr. Rückkehr in Rickatschwende ca. 15.00 Uhr in Diepoldsau um 15.30 Uhr.
<b>Pausen:</b>	Im Aufstieg zwei kurze Teepausen. 1 Std. Mittagsrast.
<b>Anreise mit</b>	3 Autos = Total 90 km + Anfahrten vom Wohnort: 100 km
<b>Emotionaler Tourenbericht:</b>	Bei schönstem Winterwetter steigen wir durch tief verschneite Wälder und Alpwiesen hinauf zum Hochälpele. Überall Pulverschnee vom Feinsten. In der Hochälpele-Hütte werden wir freundlich und nach dem Bestellen speditiv bedient und gut gepflegt, sodass wir gestärkt die Abfahrt nach Schwarzenberg unter die Ski nehmen können. Unter der kundigen Leitung von unserem Senior Oskar fahren wir

	<p>durch Waldschneisen und offene wiesen bei herrlichem Pulverschnee und gut tragender Unterlage hinunter nach Schwarzenberg. 20 Minuten nach der ankunft bringt uns der Buss zu einem Spezialtarif hinauf zum Skilift "Eixer", mit welchem wir günstig wieder hinauf zum Hochälpele fahren. Das Wetter ist nun etwas bedeckt und die Sicht ist im ersten Moment etwas diffus, was Oskar etwas unangenehm zu spüren bekommt. Dann bessert es aber wieder und wir fahren auf und neben der Piste hinunter zum Turnvereinsbeizli unterhalb der "Bödele-Sprungschanzen" wo es noch einen kurzen Einkehrhalt zum Abrechnen gibt. Zum Schluss geniessen wir die sanfte Abfahrt nach Rickatschwende durch immer noch eine tief verschneite Landschaft mit herrlichem Ausblick auf den Bodensee.</p> <p>Die Skis werden verstaut und ab geht es nach Hause, wo die meisten wahrscheinlich um 16.00 Uhr ankommen.</p> <p>Wir haben einen wunderschönen Skitag, (in einem mir noch unbekanntem Gelände) bei toller Kameradschaft verbracht.</p> <p>Herzlichen Dank an alle!</p>